

Témoignages de joueurs

Avoir décidé

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/10/2015 à 10:05

Bonjour a tous,

Je ne suis pas très présent sur le site car je n'ai plus beaucoup de pensée lié au jeu.

Après des années de lutte pour trouver des solutions, j'ai fais une rencontre incroyable un thérapeute qui fais de l'hypnose ericksonienne c'est impressionnant la différence.

Les premier temps des pensées reviennent mais impossible de ce concentrer sur le jeu le cerveau switch les pensées en quelque seconde, c'est une sensation euphorisante de liberté c'est vraiment facile.

Je suis retourné une deuxième fois car j'avais fais gérée mon argent par une personne de confiance et je me trouvais brimé par le budget que je m'étais alloué pour vivre.

Après quelque réglage je me sens beaucoup mieux et suis content de vivre sans frustration.
Si vous avez vraiment envie d'arrêter ou déjà arrêté faites vous du bien et essayer c'est pas chère et ça change la vie.

J'espère que cela vous aidera vous aussi.

Soyer fort c'est possible.

pêcheur